



## Se inauguró Feria Socioeducativa Laboral en alianza entre la Ilustre Municipalidad de Alhué y Minera Florida

### Description

**La actividad, que se realiza los días 10 y 11 de febrero en la plaza de armas, busca vincular a la comunidad con oportunidades educativas y laborales del sector minero.**

Con el objetivo de fortalecer el vínculo entre la comunidad, la educación y el mundo laboral, la Ilustre Municipalidad de Alhué, en conjunto con Minera Florida, inauguró la Feria Socioeducativa Laboral que se desarrolla los días 10 y 11 de febrero en la plaza de armas de la comuna.

La actividad busca generar un espacio de encuentro entre las familias, las instituciones educativas y el sector productivo, promoviendo oportunidades de aprendizaje, formación y desarrollo laboral para la comunidad local, señaló la oficina de prensa del Municipio.

### Autoridades destacan compromiso con el desarrollo territorial

En la ceremonia de inauguración participaron en representación de la alcaldesa la administradora municipal Massiel Martínez, el concejal Alex Riquelme y Nancy Cerdá, junto al gerente general de Minera Florida, Milton González, quien resaltó el compromiso de la compañía con el desarrollo territorial, la educación y la generación de oportunidades para la comunidad de Alhué.

### Stands educativos sobre la industria minera

A lo largo de la feria, las y los asistentes pueden recorrer diversos stands informativos y educativos, donde se presentan de manera didáctica los procesos de la Compañía Minera Florida, así como información sobre aprestos laborales, áreas de trabajo y oficios que se desarrollan en la industria minera.

La Feria Socioeducativa Laboral se proyecta como una instancia de aprendizaje y orientación, especialmente para estudiantes y familias, fortaleciendo la articulación entre educación, comunidad y sector productivo, y reafirmando el compromiso conjunto por el futuro de Alhué.

El Maipo

Imagen: M. de Alhué

### Date Created

Febrero 2026